



Le CJD Poitou-Charentes lance la 8e édition des Trophées de la performance globale

mercredi 12 novembre 2014, par [lpe](#)

Les sections du Centre des Jeunes Dirigeants de Poitiers-Châtelleraut, Angoulême et Cognac ont décidé de s'associer pour organiser les Trophées de la performance globale [1].

Développée par le CJD depuis 2002, la Performance globale est un outil de diagnostic et de pilotage unique pour des entreprises souhaitant intégrer dans leur stratégie et leur gouvernance, de manière indissociable, tous les enjeux du développement durable (économique, social, sociétal et environnemental).

Cette 8e édition répond à un double objectif :

- récompenser des entreprises de la région engagées dans une démarche de performance globale.
- associer à la démarche des étudiants (FBS, IAE, Ensip et ESA-AFC). À charge pour eux de réaliser un audit de performance globale des entreprises candidates.



A qui s'adressent ces Trophées ?

- A l'ensemble des entreprises implantées dans les départements de la Vienne et de la Charente quels que soient leur taille et leur secteur d'activités
- A des groupes d'étudiants constitués en équipes de 3 à 4 personnes maximum issues de la même formation ou de la même école/université

Les entreprises appartenant ou non au CJD s'inscrivent au concours via www.trophees-cjd.com ; les étudiants entrent en contact avec une entreprise de leur département et obtiennent l'accord du chef d'entreprise pour mener à bien cette mission.

5 trophées seront décernés le 9 juin 2015 à Poitiers :

- la meilleure entreprise membre du CJD
- la meilleure entreprise extérieure au CJD de moins de 20 salariés

- la meilleure entreprise extérieure au CJD de plus de 20 salariés
- le coup de coeur du jury
- la meilleure équipe d'étudiants

Les équipes ayant eu les meilleures notes seront sélectionnées pour représenter leur école au concours national.

Les partenaires 2014 de ces Trophées : le Conseil régional, Grand Poitiers, l'Aract, EDF, France Business School, l'IAE de Poitiers et l'Ensip.

Notes

[1] En Poitou-Charentes, le CJD dispose de sections à Angoulême, Cognac, La Rochelle, Poitiers-Châtelleraut et Saintes. Particularité : les sections de Niort et de Bressuire sont rattachées à la région Pays de la Loire.